



Foto: AFP

El límite de deducibilidad en la producción de petróleo en aguas someras aumentó a 35% y en campos terrestres a 40 por ciento.

ANÁLISIS DE FITCH

Los cambios fiscales benefician a Pemex

PORNAYELI GONZÁLEZ
nayeli.gonzalez@gtmm.com.mx

Una reducción en la carga fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex) generará un impacto positivo en la empresa, pues le permitirá incentivar la inversión para alcanzar una producción rentable de hidrocarburos, además de mejorar su perfil crediticio en los mercados internacionales.

En un análisis de Fitch Ratings, el anuncio hecho por la Secretaría de Hacienda el viernes pasado, ya da muestra de la necesidad de revisar el régimen tributario al que está sometida la empresa del Estado, además de ser "la primera acción significativa con impacto en la capacidad de Pemex para retener efectivo e invertir en el negocio".

Aseguró que el cambio permitirá aumentar la retención de flujo de efectivo en los campos que son rentables antes de impuestos, pero que no lo son después de pagarlos y cuya producción no exceda de 150 mil barriles por día.

"El ajuste fiscal tendrá solamente un efecto limitado en la carga tributaria total de Pemex, la cual alcanzó 314 mil millones de pesos en 2016. Fitch estima que el impacto anual proforma en los impuestos que la empresa paga a México será inicialmente de entre 400 millones a 600 millones de dólares, o bien, entre dos y 3% del total de impuestos pagados".

Fitch también menciona que estas acciones permitirán revertir la tendencia

314

MIL MDP

fue la carga fiscal de Petróleos Mexicanos en 2016

75

POR CIENTO

es el límite de deducibilidad para algunos campos de Chicontepec

negativa del perfil crediticio de la compañía, además de que podrá ser visto de manera independiente, es decir, ya no dependerá de las calificaciones del gobierno mexicano.

MENOR NECESIDAD DE ENDEUDAMIENTO

Insistió en que tener una reducción mayor y sostenida en la carga fiscal se podrá reducir su necesidad de deuda, pues se liberará el flujo de efectivo interno, el cual podrá ser destinado a inversión de capital en nuevos proyectos de exploración y producción.

"A medida que el mercado energético de México se abre a la inversión extranjera, el gobierno podría ser capaz de tomar medidas adicionales para reducir la carga fiscal de Pemex, considerando que una porción de la misma se compartiría con terceros productores de petróleo".